

ADDRESS

Reses Masa Sidang I, Anggota DPRD Barru Syamsu Rijal Hadirkan Beberapa OPD Menyongsong Perubahan

Ir. ABDU SAMID - BARRU.ADDRESS.CO.ID

Dec 9, 2024 - 14:46



Barru,- Reses Konstituen para anggota DPRD Barru Masa Sidang Ke I Syamsu Rijal,S.Pd Dapil II Kecamatan Balusu dan Kec.Soppeng Riaja yang dihadiri sekitar 400 warga dari Dua Kecamatan, Minggu 8/12/2024.

Dalam Reses Syamsu Rijal hadirkan Beberapa Kepala OPD diantaranya KBPKD, Kadis Lingkungan Hidup, Kadis Perindakop, Kadis BPBD, Sek Pertanian, Perikanan Dan

Beberapa Kepala Desa diantaranya yang hadir Kepala Desa Paccekke, Balusu, Kamiri, Binuang, Madello, Lampoko dan Lurah Takkalasi.

Syamsu Rijal mengajak terus Masyarakat untuk terbuka menyampaikan Keluhan dan harapan dan Kami Siap tindak Lanjuti , Ke OPD Terkait

Beberapa Pertanyaan Fokus kepada Perbaikan Jalan, Perbaikan Saluran, Penerangan Jalan, Dan Pengelolaan Sampah.

Suasana Reses Kali ini berbeda dengan sebelum Sebelumnya, sebab Kegiatan reses Syamsu Rijal. SPd di rangkai dengan Sambung Asa Menyongsong Perubahan dengan menghadirkan Bupati Terpilih A. Ina Kartika Sari SH MSi dan Wakil Bupati terpilih DR. Ir Abustan MSi

Suasana sangat Cair dan bergembira, namun dibalik itu mungkin juga ada yang merasa malu malu.

Abustan Saat memberikan Pencerahan Kepada Seluruh Yang hadir, Tidak ada Lagi Nomor 1,2,3 Sudah Selesai Mari Kita Bangun Barru dengan Perubahan Yang Tertata, Birokrasi harus di Benahi, layani Rakyat dengan jangan dibelit belitkan.

Abustan Berharap tidak ada lagi saling Singgung , Karena Semua sangat Jelas Siapa Yang telah memilih Dan tidak memilih INIMI Kami Sangat Paham, begitu amat Sulit yang diselimuti rasa takut, Ketika Kami mencoba Komunikasi dengan Kepala OPD tidak diangkat, Mau Ketemu Kepala Desa, Lurah takut

Bahkan ada Kepala sampai melarang lokasi ditempati pertemuan, melarang Warganya hadir di Kampanye tapi itulah Demokrasi, Sudah Usai Mari Kita Tata Barru sesuai Regulasi, Kita harus beraturan dan Jangan selalu mempersulit, Layani masyarakat dengan Baik Ajak Abustan.

Begitu Pula Bupati terpilih A. Ina Kartika Sari mengajak Seluruh Elemen dan Masyarakat mendukung Program Program yang telah di sebar luaskan pada saat Kampanye Yang Lalu, Saya dan Puang Bustan mau Perbaiki Barru bukan cari Jabatan Jabatan untuk Kami berdua sudah Cukup,

Sekarang waktunya kita Tata Barru, Kita Kelola Sumber daya Alamnya, Kita berdayakan Sumber daya Manusianya Barru, Saya Paham ada juga tidak setuju Kami jadi Pemimpin di Barru, Tapi Allah Berkehendak memberi Amanah pada Kami Berdua untuk Menahkodai Barru 5 tahun Kedepan Insya Allah, Ungkapnya

Mari Kita Junjung Sipakatau, Sipakalebbi kita tinggalkan masa Lalu dimana Saya mengalami sendiri 3 Tahun saya tidak dihargai di Kampung Sendiri padahal saya sebagai Ketua DPRD Sul Sel Orang Barru Ungkap Ina dengan Penuh Kesedihan.

Dorongan Batin saya untuk maju di Pilkada Barru muncul saat saya tidak dihargai sebagai Orang Barru, jabatan yang saya emban pada saat itu tidak Dihargai,

Allah Maha adil Insya Allah 10 Pebruari 2025 pemimpin terpilih dilantik yang disambut Riuh Seluruh yang hadir pada Reses Konstituen yang di Rangkaikan dengan Sambung Asa Menyongsong Perubahan.Selamat dan Sukses Membawa Amanah mewujudkan Perubahan yang Tertata untuk Barru

(AM/ Irsam)